

Volley-ball Les Mulhousiennes s'inclinent au tie-break

Venues sur les bords de la Méditerranée afin d'effacer l'échec face au leader Cannes, les joueuses de l'ASPTT Mulhouse n'ont rien pu faire face à l'envie et la force de percussion des Istréennes qui se sont métamorphosées à l'occasion des matches retour et ont remporté hier leur cinquième succès d'affilée.

Dès l'entame, les Alsaciennes prenaient un bon départ pour mener 7-3. Mais c'était sans compter sur la hargne des Provençales qui refaisaient leur handicap pour égaliser à 7-7. S'ensuivait une rencontre équilibrée jusqu'à ce que les joueuses locales passent la surmultipliée et prennent un avantage à 17-14 avant de se faire rattraper à 17-17. Mais Istres voulait son set et l'emportait 25-22.

Dans la deuxième manche, sur leur lancée, les Provençales faisaient la course en tête jusqu'à 14-12 avant que Faesch n'égalise à 14-14 sur une attaque de loin. Albu trouait la défense adverse et Mulhouse reprenait l'avantage. Mais Albu plaçait son attaque dans le filet puis se faisait contrer. Istres reprenait alors les commandes pour ne plus les quitter et gagner ce deuxième set.

Changement de physionomie dans la troisième manche avec des Mulhousiennes qui prennent le match à leur compte (6-10) pour maintenir leur avance durant les 23 minutes de jeu. Au final, elles l'emportent assez facilement 25-16, les Istréennes ayant semblé démotivées.

Le quatrième set sera équilibré durant de longues minutes, chaque formation prenant tour à tour les devants avant qu'Istres ne se détache à 16-13 puis à 18-14. Mais dans un bel effort, les Mulhousiennes, grâce notamment à Bolkan, revenaient une nouvelle fois (19-18) avant de terminer en bolide et de l'emporter 25-21.

Autant les quatre premières manches avaient été assez équilibrées dans leur ensemble, autant le tie-break constitua une promenade de santé pour les Istréennes qui, après s'être détachées à 7-2, se sont contentées de gérer leur avantage pour au final remporter cette ultime manche et par là même le match.



Yulia Ferulik et les Mulhousiennes ont eu le mérite de combler un handicap initial de deux sets avant de s'incliner au tie-break. Photo Jean-François Frey

Istres OPV – ASPTT Mulhouse 3-2. Halle polyvalente. Les sets : 25-22 (24') ; 25-22 (25') ; 16-25 (23') ; 21-25 (25') ; 15 – 9 (14'). Durée du match : 1h 51. Arbitres : MM. Blanc et Todorov.

Istres OPV : 54 attaques gagnantes (Camara 14, Markovic 13)/135 ; 10 aces/102 services ; 12 contres ; 33 fautes dont 10 au service ; Stoyanova 2, Field 12, Dje 4, Bousquet, Markovic 14, Vasin 2, Bogdanova 9, Figère 12, Camara 20. Entraîneur : Dorel Stefan.

ASPTT Mulhouse : 52 attaques gagnantes (Rybaczewski 17 ; Bokan 16)/135 ; 6 aces/103 services ; 10 contres ; 37 fautes dont 9 au service ; Bokan 17, Ferulik 7, Rybaczewski 19, Ortschitt, Djilali 4, Diarra 1, Faesch 5, Sager 6, Albu 11. Entraîneur : Magali Magail.